



Los automovilistas tendrán que demostrar su habilidad.

PACO UCLES

Con motivo de las fiestas

# Esta tarde, el I Gran Slalom automovilístico en Torrellano

Intervienen las máquinas del Automóvil Club Elche

JUAN CARLOS ROMERO

Organizado por la Comisión de Fiestas en colaboración con el Automóvil Club Elche, esta tarde se disputa el I Gran Slalom Automovilístico «Fiestas de Torrellano».

La prueba se desarrollará a lo largo de la Avenida de Segarra donde se ha ubicado un circuito de 1.200 metros con tramos de velocidad y obstáculos, y al que los participantes deberán dar tres vueltas. La primera de ellas servirá de entrenamiento para hacerse a las características del recorrido y en las dos siguientes se tendrán en cuenta los tiempos empleados de cara a las clasificaciones.

Un total de 26 pilotos de

Benidorm, Denia, Alcoy y Albacete, junto a todas las máquinas del Automóvil Club Elche, estarán en la línea de salida de esta prueba que se engloba en el marco de las fiestas de Torrellano y en la que se espera contar con numerosa presencia de público.

## Cuatro favoritos

Entre los participantes destaca la presencia del vencedor

del Slalom de Navidad que se celebró en nuestra ciudad, Alex Abadía, con su R-5 Turbo, pero no hay que olvidar al Talbot Rally-3 de Manolo Marhuenda que viene realizando una temporada realmente sensacional, y al Peugeot 205 GTI con el que intervendrán tanto Arenillas como Jover, que en esta oportunidad serán rivales. Estas cuatro son quizá los máximos favoritos al triunfo final.

Este I Gran Slalom Automovilístico se iniciará a las 4 de la tarde, teniendo previsto que el último coche haga entrada en la línea de meta sobre las 6'30.